

# Familles rurales. Assurer la sécurité alimentaire

10 février 2016

image: [http://www.letelegramme.fr/images/2016/02/10/dans-le-cadre-de-leurs-activites-les-personnels-des\\_2755241\\_660x301p.jpg?v=1](http://www.letelegramme.fr/images/2016/02/10/dans-le-cadre-de-leurs-activites-les-personnels-des_2755241_660x301p.jpg?v=1)



Dans le cadre de leurs activités, les personnels des Familles rurales ont suivi un stage sur la sécurité alimentaire. Dans le cadre de la formation continue de son personnel, les Familles rurales de Plouguerneau ont proposé lundi, mardi et jeudi matin, un stage sur la sécurité alimentaire des aliments (méthode HACCP) au centre de loisirs. Le but de cette formation était de maîtriser et de pouvoir mettre en application la sécurité alimentaire des aliments, dans le cadre de la restauration collective. Au programme, le rappel des risques alimentaires : les bonnes pratiques en cuisine et sous toile (la chaîne du froid et du chaud, la gestion des stocks, la réception des denrées, etc.) ; le plan de nettoyage et de désinfection et le plan de maîtrise sanitaire. C'est l'entreprise Secali de Landerneau qui a mené ce programme, avec Delphine Riché de la fédération départementale des Familles rurales. Huit personnes de l'équipe et la directrice adjointe des Trombines d'Iroise, de Landunvez, ont suivi la formation.

© Le Télégramme <http://www.letelegramme.fr/finistere/plouguerneau/familles-rurales-assurer-la-securite-alimentaire-10-02-2016-10953037.php#0YtpY0pjAL6DPD5f.99>